

PROJET

INFORMATIQUE :

CREATION D'UN

JOURNAL

SOMMAIRE :

Introduction

I-Le journal

II-Comité de rédaction

III-Outils utilisés

IV-Organisation

V-Contenu du journal

Introduction :

Suite à la mise en place de l'activité informatique au sein d'une M.E.C.S (consistant à la réalisation et au montage d'un clip vidéo), il nous est apparu judicieux de créer un journal retraçant l'évolution de cette activité ainsi que toutes les animations proposées dans les différents groupes de l'établissement. Le tout serait bénéfique, dans le sens où, il serait une continuité du travail abordé dans le cadre de l'activité informatique (travail de groupe, communication, amélioration de l'expression écrite...).

Cela faciliterait également l'implication de tout le corps éducatif ainsi que de tous les jeunes dans le but de réaliser un projet commun.

Les thèmes abordés seront multiples et variés. En effet, les rubriques rendront compte de la vie et des activités réalisées au sein de la M.E.C.S afin de valoriser le travail de chacun et d'impliquer les jeunes en tant qu'acteur dans leur vie institutionnelle.

I- Le journal :

Le journal aura une parution trimestrielle. Il sera disponible au sein de l'établissement et mise à la disposition des parents afin qu'ils puissent avoir une meilleure vision de l'accompagnement éducatif et des activités faites à la M.E.C.S.

Le journal sera gratuit.

II- Comité de rédaction :

L'équipe de journalistes sera composée de 10 adolescents et de 2 éducateurs. Ceux-ci tiendront le rôle de « rédacteur en chef ». Il serait intéressant de responsabiliser un jeune par semaine qui serait coordinateur de l'organisation de la semaine (reportages, rédaction...).

Les rôles ne seront donc pas définis par avance.

III- Outils utilisés :

- L'ordinateur
- Logiciel : PrintMaster gold
- L'appareil photo numérique ou le caméscope numérique (acheté ultérieurement pour le projet informatique).
- Le scanner

IV- Organisation :

Le planning reste souple. On laisse une grande liberté d'organisation aux jeunes afin de les responsabiliser et non de les infantiliser.

Le seul impératif étant de boucler le journal à la fin du trimestre, à savoir NOEL pour la première échéance.

Les éducateurs restent tout de même vigilant au bon déroulement du projet.

V- Contenu du journal :

Le journal se composera de plusieurs rubriques :

- un édito
- des rubriques permanentes (suivi du projet informatique, les jeux, les brèves de la M.E.C.S ...)
- des rubriques par atelier